

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Balma

Rallye citoyen pour les collégiens et lycéens

Article exclusif
réservé aux abonnés Voir l'offre Digital

Votre crédit de bienvenue en cours : 20 articles

Publié le 20/05/2015 à 03:52, Mis à jour le 20/05/2015 à 07:58

Éducation - Régiment de soutien au combattant



Jacques Caillaut a salué l'investissement des collégiens et lycéens.

Hier, sur le site du Régiment de soutien du combattant à Balma-Gramont, les classes de 3e et de 1re de l'enseignement général et technique des établissements de l'Académie de Toulouse participaient à la 8e édition du rallye citoyen organisé dans le Sud-Ouest.

Placée sous l'égide d'un trinôme constitué de la direction des services académiques, de la Délégation militaire départementale (DMD 31) et de l'Institut des hautes études de Défense nationale (IHEDN), cette compétition amicale a permis à 240 collégiens et lycéens de s'affronter dans une vingtaine d'ateliers qui exigeaient efforts physiques et intellectuels. Ces ateliers, dirigés par des partenaires professionnels et associatifs, abordaient des notions citoyennes variées, telles que le devoir de mémoire, l'esprit de défense, les institutions françaises et européennes, le développement durable, le secourisme, la lutte contre les addictions, la sécurité routière, les dangers d'internet...

Cette action contribue notamment à resserrer les liens qui unissent la Nation et ses armées, ainsi que le monde du travail et de l'éducation. «Je veux vous remercier d'être venu dans mon régiment», a déclaré le colonel Stéphane Lescoffit, chef de corps, avant d'ajouter à l'intention des adolescents : «Vous êtes les forces vives de demain. Vous avez fait preuve de civisme et de citoyenneté. Ce matin, lorsque les couleurs se sont levées devant vous et que vous avez chanté "La Marseillaise", les militaires qui étaient autour de vous ont apprécié».

Pour sa part, Jacques Caillaut, inspecteur d'académie et directeur académique des services de l'Education nationale de la Haute-Garonne, a salué l'investissement dont ont fait preuve les élèves : «Vous avez aujourd'hui contribué à comprendre les valeurs de la République au travers d'un rallye citoyen. Je veux vous féliciter pour votre comportement dans toutes les activités», s'est-il réjoui.

À l'issue de cette journée intense, le commandant Thierry Darney, qui est à l'origine de ce rallye citoyen et qui coordonnait la journée, a remis les récompenses aux établissements qui se sont distingués (lire ci-dessous).

Le palmarès

Le commandant Thierry Darney a dévoilé le palmarès des établissements qui ont participé au rallye citoyen et remis leurs prix aux vainqueurs.

Catégorie collèges : l'équipe 4 du collège Romain-Rolland est arrivée en tête, devant l'équipe 2 du collège Vauquelin (2e) et l'équipe 1 du collège Jacques-Prévert (3e).

Catégorie lycées : l'équipe 1 du lycée Stéphane-Hessel a terminé en tête, devant l'équipe 1 du lycée Françoise (2e) et l'équipe 1 des Cadets de la République (3e).

Le trophée du Fairplay est revenu à l'équipe 2 du lycée Airbus et le trophée global au collège Romain-Rolland.

E. V.

BALMA ÉDUCATION

AILLEURS SUR LE WEB